



## Le retour

Je me retrouve au Maroc bloqué sans solution de retour après que j'ai passé 15 ans en France aujourd'hui j'ai 29 ans et je me retrouve ici au Maroc sans repère sans amis et de famille je me retrouve écopé d'un arbre je suis complètement seul et isolé son repère n'est rien je suis complètement dépaysager je reconnais rien ici tu me semble différent et bizarre j'arrive pas à m'adapter à la vie ici il y a des valeurs d'ici je sollicite votre aide pour que je puisse reprendre la route du retour

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/PqKYKAAQ>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Samir Hakim**